Was bisher geschah:

22.07. 11° C Rheinregatta: schlotternd bestiegen die Weidling- und Bootsfahrer in Steinenstadt und Neuenburg ihre Gefährte. In Grißheim angekommen, wurden Bootsfahrer und unzählige Gäste von Sonne und Kulinaria-Team verwöhnt, so dass am frühen Abend die Helfer müde und die Küche leergefegt war. U.a. wurden sage und schreibe über 45 Kuchen und Torten verputzt! Hier nochmals ein Dank an alle Spender, Sponsoren und Helfer!

3 Wochen später und gefühlte 40° C heißer: **19.08. Sichelhenki**

Steinenstadt ächzte unter der Hitze. Schampy, Walter Schork, Martin, Karl-Frieder und Ute schwitzten beim Trotten um die Wette.

23.09.2012 Teilnahme an der Expo Nature in Chalampé präsentierten wir uns bei unseren französischen Nachbarn

03.10.2012 Die Teilnahme am Kartoffelmarkt in Neuenburg war ebenfalls erfolgreich, der frisch getrottete Apfelsaft fand reißenden Absatz.

6.10.2012 Der Aktionstag Erntedank war wieder ein voller Erfolg! Bestes Herbstwetter und tolle Gäste!

Ein herzliches Dankeschön:

- An die Kinder und Erzieherinnen des Kindergartens Grißheim für ihren Auftritt und ihre Darbietung.
- Den Kindern der Rheinschule und dem Schulchor sowie allen Lehrer/-innen nicht nur für den grandiosen Auftritt sondern auch für die gesammelten und mitgebrachten Äpfel.
- Insbesondere erwähnen möchten wir die beiden jungen Damen Magdalena Lakus und Bianca Stammel für die unermüdliche Betreuung unserer Bastelecke.
- dem Steinenstädter Heimat- und Dorfpflegeverein für die tolle Unterstützung.
- Dem Hasenzüchterverein
- Den Sponsoren und Spendern
- an Familie Geyer, Gasthaus Kreuz
- an Familie Otmar Kraus
- an Fritz Freund und der Familie Gamb aus Eschbach
- Allen Waffelteig- und Kuchen-Spenderinnen
- Allen Helfer/innen und Mitwirkenden



VEREINS
INFORMATION
HERBST 2012

WIR TREFFEN

UNS JEDEN

1. DIENSTAG IM MONAT

UM 19:30

WICHTIG

Nächste Termine:

SA 17.11. ca. 19:30
Kerzenaktion zum Volkstrauertag
am Denkmal vor der Kirche
Die 105 Kerzen werden wie im
letzten Jahr wiederum von Ange
und Fritz Ruthner gespendet.
zuvor 18:30 Gottesdienst

Mittwoch 28.11. 19:30 Präsentation der "Ortschronik Grißheim" In der Rheinhalle. Wir helfen mit! Bestuhlen-Getränkeausschank

Fr+Sa 07.+08.12.

Weihnachtsmarkt des Gesangvereins Grißheim

Mitwirken mit Märchenzelt und Weihnachtsbaumverkauf

FÜR ALLE DIESE TERMINE BITTEN WIR DIE VEREINSMITGLIEDER, SICH ZUR MITHILFE ANZU-MELDEN!



Bitte weitersagen !!!

Weihnachtsbaumverkauf

am Samstag, 8.12. von 9.00 bis 14.00 Uhr im Adlergässle und auf dem Dorfplatz Am Dienstag, den 6. November fand die Vereinssitzung im Gasthof Kreuz unter reger Teilnahme zahlreicher Mitglieder statt. Die Vorstandschaft hat dieses Interesse an der Vereinsarbeit sehr gefreut. Es wurde u. a. besprochen, dass wir ab Januar 2013 jeweils am 1. und 3. Dienstag im Monat einen Vereinsstammtisch im Gasthaus Kreuz ins Leben rufen wollen. Dort haben alle Vereinsmitglieder dann Gelegenheit, Pläne und Projekte des Vereins in lockerer Runde zu besprechen und die Vorstandsarbeit auf eine breite Basis zustellen.

Zustimmung bei den Stammtischbesuchern fand die Idee, mehr Jugendarbeit im Verein zu leisten. Dazu werden Jürgen Maier, Walter Berger und Walter Schork Kontakte knüpfen.